

Anrudern

26.03.2023 19:39 von RC UNDINE

Hat es jemand schon erlebt, dass ein An- bzw. Abrudern sprichwörtlich ins Wasser gefallen ist? Schade um die Freude die Rudersaison am heutigen Tag zu beginnen.

Wir waren eine traute Runde, nicht wenige sind gekommen um einen Schwatz mit Ruderkollegen*innen zu halten, zu grillen, zu essen und den neuen Thekenraum zu bewundern.

Der Vorstand hat die Regeln für das Rudern erklärt. Es war ihm auch wichtig darauf hinzuweisen, dass die Erstanfänger einen wichtigen Anteil an der Rudergemeinschaft sind und von den langjährigen Vereinsmitgliedern in den Booten begleitet werden sollen, damit sie mit viel Freude das Rudern erlernen und somit sich auch die Verbundenheit zur Undine erweitert.

In diesem Sinne: Auf in die Boote, die Rudersaison 2023 ist eröffnet.

Text und Photos: RC Undine



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•

